

# La UJI y Levante de Castelló premian a Rubén García por su artículo sobre pilota valenciana - Levante Castelló - 23/10/2016

## La UJI y Levante de Castelló premian a Rubén García por su artículo sobre pilota valenciana

► La universidad y el periódico mantienen su apuesta por la publicación de reportajes de los estudiantes de Periodismo

**NEREA SORIANO CASTELLÓ**  
El rector de la Universitat Jaume I (UJI) de Castelló, Vicent Climent, y el delegado de Levante de Castelló, Pepe Beltrán, fueron los encargados de entregar el pasado miércoles el premio al mejor artículo del curso académico 2015/16 del Grado de Periodismo al alumno Rubén García, autor del relato «La pilota valenciana: renovarse y vivir», publicado en las páginas de este periódico el pasado 24 de abril de 2016, gracias al convenio que Levante de Castelló mantiene con la universidad desde hace cinco años.

Al acto también asistieron la decana de la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales, Rosa M<sup>a</sup> Agost y los profesores Hugo Doménech y Ramón Pardo, coordinadores de este proyecto que posibilita la publicación de artículos realizados por alumnos de tercero y cuarto curso del Grado de Periodismo.

Durante el acto, el delegado de Levante de Castelló, Pepe Beltrán, hizo mención al debate sobre el futuro del Periodismo en general y la prensa escrita en particular. A este respecto, Beltrán apuntó que se trata de un debate «interesado». «Hoy en día, cualquiera puede abrir un periódico digital y publicar notas de prensa de empresas y organismo y atribuirse, poco más o menos, el título de periodista. Y no es así. No creo que el debate sea prensa digital o prensa escrita, el debate es prensa de calidad y el rigor», destacó Beltrán. La calidad y el rigor es, precisamente, lo que Levante de Castelló quiere plasmar diariamente en sus páginas «aunque ello implique



Climent, Agost, Beltrán, García y Doménech momentos antes de la entrega del premio en la UJI. CARMÉ RIPOLLÉS

la retirada de suscripciones o campañas publicitarias», añadió el delegado del periódico. Asimismo, Beltrán no quiso dejar pasar la oportunidad para agradecer al rector, la decana y los profesores por ser el «vínculo necesario entre la universidad y el periódico, los futuros profesionales y la empresa». Por último, Beltrán se dirigió a los estudiantes a quienes invitó a seguir participando con sus reportajes en la que será la

sexta edición.

Por su parte, Climent destacó la importancia de convenios como el suscrito con Levante de Castelló que permiten a los estudiantes que sus textos sean publicados en un medio de comunicación de tirada provincial. «Se trata de una actividad que ayuda a los estudiantes a formarse mejor para que puedan ver cuál es la realidad de este oficio», añadió. Además, el rector agradeció a todos

los alumnos que han participado en esta quinta edición así como al profesorado que han hecho la selección de los artículos y al periódico por su «apuesta» por la universidad.

«Y que, pese a que han cerrado periódicos e, incluso, una radiotelevisión valenciana pública, todos apostamos por el oficio de periodista que, como ciudadanos, necesitamos cada vez más», concluyó.

El convenio de Levante de Cas-

telló con la Universitat Jaume I (UJI) de Castelló surgió hace cinco años con el objetivo de colaborar en la formación de los estudiantes de Periodismo publicando sus trabajos. Asimismo, la universidad y el periódico también mantienen vigente otro convenio para que los estudiantes puedan hacer prácticas en Levante de Castelló y conocer el trabajo y rutinas productivas de la prensa escrita.

### Rubén García

► GRADUADO EN PERIODISMO (PROMOCIÓN 2012-2016)

## «Publicar nuestro trabajo es una carta de presentación inmejorable»

**N. SORIANO CASTELLÓ**

«La pilota valenciana: renovarse y vivir». Así se titula el reportaje ganador del estudiante de Periodismo, Rubén García, que aborda cómo este tradicional deporte se ha adaptado a los nuevos tiempos.

► ¿Por qué escogió la pilota valenciana como temática para su reportaje?

► Era para la asignatura de Periodismo Deportivo y a mí, desde pequeño, siempre me ha gustado la pilota valenciana. Pensé que coherente un deporte autóctono como es la pilota valenciana podía ser

un tema original y, sobre todo, ver cómo un deporte tan tradicional como el nuestro se está adaptando a los nuevos tiempos.

► ¿Qué ha supuesto el premio para usted?

► El premio ha sido una alegría aunque para mí ya lo fue el poder publicar. Ha sido una práctica muy positiva que cabe unir a la satisfacción y el orgullo que sentimos los estudiantes cuando vemos publicado el fruto de nuestro esfuerzo.

► ¿Qué opinión le merece convenios como el que mantiene la UJI con Levante de Castelló?

► El convenio de colaboración

entre la Universitat Jaume I y Levante de Castelló supone una oportunidad de oro para el estudiantado de Periodismo y también para el de otras ramas de la Comunicación. A la posibilidad de ampliar el bagaje del alumnado se añade la oportunidad de publicar esos trabajos. Así se logra ampliar su currículum, ya desde la base, con una carta de presentación inmejorable como es el hecho de haber publicado en un diario de reconocido renombre y trayectoria.

► ¿Cree que le servirá para abrirse paso en el mercado laboral?



Rubén García, en los pasillos de la universidad. CARMÉ RIPOLLÉS

► Sí, creo que sirve como avanzadilla para introducir a las y los futuros periodistas en el mundo laboral. La realización de los artículos que en adelante pueden ser susceptibles de publicarse en el periódico no solo implica la puesta en práctica de las rutinas y co-

nocimientos teóricos adquiridos en las clases, sino que además contribuye a tejer una red de contactos que al alumnado le van a ser muy útiles, ya sea para ampliar su agenda como para darse a conocer con vistas a la consecución de un empleo en el sector.